



シルバーウィークが明け、「〇〇行ってきた」「〇〇してきたよ」と楽しかった連休の思い出を嬉しそうに話してくれる子ども達。体験すること、そしてそれを伝えることがますます楽しくなってきたようです。

ぞう組での生活もあと半分。今月は運動会や遠足など楽しみな行事がいっぱいで、子ども達もワクワクしています。一つ一つ行事を経験し、ベアーズでの思い出をこれからもたくさん作っていきたいと思います。



☆もうすぐ 運動会☆

運動会に向け、運動遊びやバルーンなどを毎日楽しんで取り組んでいます。ぞう組の競技は、大好きなかけっこや、立派な忍者を目指して修行する障がい物、友だちと息を合わせた組体操やバルーン、そして毎回熱戦が展開されるリレー、と見どころ満載です。また祖父母競技にもぞう組が参加します。

並び順や隊形移動など、覚えることがたくさんですが、さすがはぞう組さんです。「〇〇くんはここだよ」と友だちと助け合うだけでなく、「先生、こうでしょ?」「〇〇するの忘れてるよ」と保育者も助けてくれます。

運動会まであと10日。当日を元気に迎えられるよう、これからも楽しんでいきたいと思っています。たくさんの応援をよろしくお願いします。



※詳細は後日連絡します



どくしょのあき

10月の行事予定

- 9月 5日(水) 尚徳中学校交流(2年生)
- さ 7日(金) 身体測定
- ぱ 9日(日) 運動会
- で 12日(月) 誕生会
- 「何 13日(木) 交通安全集会
- さん 14日(金) 米子高校交流(2年生)
- わ コ アイアイ誕生会
- ナ 17日(月) 米子高校交流(2年生)
- れ 18日(火) 尚徳中学校交流(2年生)
- し 19日(水) 旅育・園外保育
- 24日(月) 防災集会
- 26日(水) 米子高校交流(3年生)
- 27日(木) 避難訓練

※水曜日はバイキング給食です。

尚徳中学校との交流

28日(月)に中学校まで歩いていき、壮行会に参加しました。新人戦の大会を前に練習に励んでいる中学生に、元気いっぱいの「DA☆ZEー!」のダンスでエールを送ってきました。

気持ち良い秋晴れの中、しりとりをしたり、道端の草花に目をやったりして楽しんで歩いていました。春よりも軽い足取りで、きりん組をリードし、そして帰り道には長い直線でかけっこをしました。

体力いっぱいのぞう組です。翌日には早速中学生からお礼の手紙も届き、子ども達も嬉しそうでした

